

2023/KL/11

Beschluss

Annahme in der Version der Antragskommission

Gehälter für Vorstände von Einrichtungen der öffentlichen Hand verantwortungsvoll gestalten

1. Gehaltstransparenz bei Vorstandsmitgliedern von Einrichtungen der öffentlichen Hand

Wie bei Beschäftigten im öffentlichen Dienst üblich, müssen auch Gehälter von Vorständen/-innen, Geschäftsführer/-innen und sonstigen leitenden Personen transparent sein.

2. Gehaltsfindung für Vorstände von Einrichtungen der öffentlichen Hand

Die Gehaltsfindung für Vorstände von Einrichtungen der öffentlichen Hand (Kommunen, Länder, Bund) muss neu geordnet werden und sollte sich an den Amtsbezügen politischer Ämter orientieren. Wir fordern die Mandatsträger aus Bund, Land und Kommunalen Gebietskörperschaften auf in den Gremien der Unternehmen und Einrichtungen dafür zu sorgen, sozialdemokratischen Werten und Zielen gerecht zu werden.

Überweisen an

Bundeskongress, Bundestagsfraktion, Landtagsfraktion